



REVISTA DE GASTROENTEROLOGÍA DE MÉXICO

MENSAJE DEL PRESIDENTE

Muy estimados amigos miembros de la Asociación Mexicana Gastrointestinal (AMG) y médicos en general:

Es muy grato dirigirme a ustedes al final mi gestión en la Presidencia de la Asociación durante el presente año que ahora concluye con la realización de nuestro magno evento, la Semana Nacional de Gastroenterología 2013 en el WTC de Boca del Río, Veracruz.

La mesa directiva y los coordinadores del evento deseamos que con el lema "*Ciencia y convivencia*" se cumplan cabalmente las expectativas generadas y que el programa académico, elaborado con esmero por destacados miembros de nuestra Asociación, permita el intercambio de ideas y conocimientos entre los asistentes. Asimismo, deseo que esta reunión sea el marco ideal para la convivencia entre los asociados y sus acompañantes, contribuyendo así a fortalecer los lazos fraternos de esta gran familia.

La realización de esta Semana Nacional ha sido gracias al esfuerzo conjunto de la Mesa Directiva 2013 que me honró en presidir y de un entusiasta grupo de amigos y compañeros miembros de la Asociación, que se dieron a la ardua tarea de diseñar y concluir los Cursos Pre-congreso de Gastroenterología, de Gastroenterología Pediátrica y de Gastroenterología y Nutrición, así como de quienes han coordinado las actividades generales del congreso y los simposios conjuntos con las diferentes asociaciones médicas participantes. A todos ellos expresé mi más sincero agradecimiento por su amistad, profesionalismo, dedicación y lealtad a la AMG.

Quiero agradecer también al Comité Científico por su intensa labor en la revisión y selección de los trabajos de investigación que se presentarán en el Congreso, así como a los editores de la revista por la supervisión y aceptación del material para el suplemento correspondiente de la Revista de Gastroenterología de México y al personal administrativo de la Asociación por su profesionalismo y dedicación en la planeación y logística del evento.

A nuestros socios comerciales mi gratitud por su apoyo decidido e irrestricto, necesario para la cristalización de los proyectos académicos de la AMG.

Se ha logrado un programa balanceado con la implementación de innovaciones tecnológicas que espero sean de su agrado. Además de la intensa actividad académica, tendremos actividades sociales para congresistas y acompañantes que permitan la convivencia y el fortalecimiento de la amistad.

Que disfruten su estancia en Veracruz y las actividades de la Semana Nacional.

Con mi gratitud y amistad,

Dr. Francisco Esquivel-Ayanegui
Presidente - AMG 2013